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2021 年 12 月号

発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

）

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく

センター５F YOKE 内
ない

電
でん

話
わ

　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp
横浜市委託事業／文化庁令和３年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用

＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞

どうどう選選
えらえら

んだらいい？んだらいい？幼幼
ようよう

稚稚
ちち

園園
えんえん

とと保保
ほほ

育育
いくいく

園園
えんえん

TOPIC

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

する「どこで？」「どうやって？」：
　自

じ

分
ぶん

の楽
たの

しみをとおして、日
に

本
ほん

や日
に

本
ほん

語
ご

が学
まな

べるサイト

ひろがる  もっといろんな日
に

本
ほん

と日
に

本
ほん

語
ご



横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よ こ

浜
は ま

市
し

多
た

文
ぶ ん

化
か

共
きょう

生
せ い

総
そ う

合
ご う

相
そ う

談
だ ん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp
月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

「小
しょう

学
がっ

校
こう

入
にゅう

学
がく

前
まえ

の子
こ

どもを預
あず

けたい…。」
「けれど、どこに、どうやって預

あず

けたらいいの？」
 
横
よこ

浜
はま

市
し

には、小
しょう

学
がっ

校
こう

に入
はい

る前
まえ

の子
こ

どもを預
あず

かって、
世
せ

話
わ

や教
きょう

育
いく

をする所
ところ

がたくさんあります。選
えら

び方
かた

が
分
わ

からない人
ひと

が、相
そう

談
だん

できる所
ところ

もあります。

生
せい

活
かつ

お役
やく

立
だ

ちコラム
A column useful to your daily life.

「グリル鍋
なべ

」もあります

「ホットプレート」は焼
や

くことが得
とく

意
い

です。「グリル鍋
なべ

」は、焼
や

くことも、煮
に

るこ

とも得意なので、お鍋
なべ

料
りょう

理
り

も楽
たの

しめます！よく作
つく

る料
りょう

理
り

によって、選
えら

んでみてく

ださい。（インターネットでいろいろな製
せい

品
ひん

を見
み

ることができます）

「ホットプレート」つかってますか？

“おうちごはん”を楽
たの

しくしよう！

ホットプレートの、
ココがいい！

いろいろな料
りょう

理
り

ができる！

家
か

族
ぞく

や友
とも

だち、みんなでつくることができる！

準
じゅん

備
び

が簡
かん

単
たん

！

テーブルの上
うえ

に置
お

いて使
つか

うので、みんなで一
いっ

緒
しょ

に料
りょう

理
り

ができて楽
たの

しいです。

お好
この

み焼
や

き、パンケーキ、焼
や

きそば、バーベキュー、ビビンバ etc.

「ホットプレート　レシピ」で検
けん

索
さく

すると、いろいろなレシピを見
み

ることができます。

材
ざい

料
りょう

を切
き

って準
じゅん

備
び

したら、あとは座
すわ

ってつくるだけ♪ 時
じ

間
かん

がない時
とき

にもおすすめです。

STEP2：相
そう

談
だん

しよう

どう選
えら

んだらいい？幼
よう

稚
ち

園
えん

と保
ほ

育
いく

園
えん

よ う
ち え ん

ほ
い く

え
ん

・フルタイムで働
はたら

きながら通
かよ

える所
ところ

・勉
べん

強
きょう

に力
ちから

を入
い

れている所
ところ

・春
はる

休
やす

みや夏
なつ

休
やす

みも預
あず

けたい

・幼
よう

稚
ち

園
えん

バスがある所
ところ

STEP1：違
ちが

いを知
し

ろう

「保
ほ

育
いく

・教
きょう

育
いく

コンシェルジュ」に相
そう

談
だん

してみよう！

ようちえん ほいくえん

3 歳
さい

から
小
しょう

学
がっ

校
こう

入
にゅう

学
がく

まで
０歳

さい

から
小
しょう

学
がっ

校
こう

入
にゅう

学
がく

まで

「地
ち

域
いき

子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

拠
きょ

点
てん

」でも相
そう

談
だん

できます！

小
しょう

学
がっ

校
こう

に入
はい

る前
まえ

の子
こ

どもが通
かよ

う幼
よう

稚
ち

園
えん

、保
ほ

育
いく

園
えん

などのこと

について、相
そう

談
だん

ができます。

区
く

役
やく

所
しょ

にある「こども家
か

庭
てい

支
し

援
えん

課
か

」や電
でん

話
わ

で相
そう

談
だん

できます。

Ministry of Education
文
もん

部
ぶ

科
か

学
がく

省
しょう

Ministry of Health,
Labour and Welfare

厚
こう

生
せい

労
ろう

働
どう

省
しょう

３歳
さい

から入
はい

れます。幼
よう

稚
ち

園
えん

によってはその前
まえ

から通
かよ

え
る「プレ保

ほい

育
く

」を行
おこな

って
いるところもあります。

仕
し

事
ごと

や健
けん

康
こう

的
てき

な理
り

由
ゆう

など
で、0歳

さい

から預
あず

けること
ができます。

どのような教
きょう

育
いく

をするか、どのよう

な決
き

まりがあるかは、園
えん

によって違
ちが

います。気
き

になる園
えん

があれば、自
じ

分
ぶん

で問
と

い合
あ

わせてみてもいいですね。

どんなふうに選
えら

んだらいいか分
わ

から

ない！という方
かた

は、STEP2 へ。

* 幼
よ う

稚
ち

園
えん

と保
ほ

育
い く

園
えん

が一
い っ

緒
し ょ

になった「こども園
えん

」 というところもあります。

・幼
よう

稚
ち

園
えん

・保
ほ

育
いく

園
えん

で料
りょう

金
きん

は違
ちが

う？

・保
ほ

育
いく

園
えん

の認
にん

可
か

／認
にん

可
か

外
がい

って？

・入
にゅう

園
えん

金
きん

って何
なん

ですか？

・保
ほ

育
いく

園
えん

は、誰
だれ

でも 0 歳
さい

から預
あず

けられる？

地
ち

域
いき

子
こ

育
そだ

て支
し

援
えん

拠
きょ

点
てん

って、なぁに？

それぞれの区
く

にあります。

場
ば

所
しょ

などくわしい情
じょう

報
ほう

は、

右
みぎ

のＱＲコードから見
み

て

ください。

・ 小
しょう

学
がっ

校
こ う

に入
はい

る前
ま え

の子
こ

どもとお父
と う

さんやお母
かあ

さんが遊
あそ

んだり、　

 　交
こ う

流
りゅう

したりする所
ところ

です。

・ 子
こ

育
そだ

てについて相
そ う

談
だん

したり、 情
じょう

報
ほ う

をもらうことができます。

・ 使
つか

いたい人
ひと

は登
と う

録
ろ く

します。 利
り

用
よ う

は 0 円
えん

です。

学
まな

ぶところ 健
けん

康
こう

に育
そだ

てるところ

こういう所
ところ

がいいな… 分
わ

からないことを知
し

りたいな…

すき焼
や

きや

しゃぶしゃぶ

なども楽
たの

しめ

ます！

焼
や

く 炒
いた

める

焼
や

く 炒
いた

める 煮
に

る



日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べんきょう

強する「どこで？」「どうやって？」

Vol.7日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強、お役
やく

立
だ

ち情
じょうほう

報

横
よこ

浜
はま

市
し

には、「地
ち

域
いき

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」がたくさんあります。

その中
なか

から、2つの教
きょう

室
しつ

を紹
しょう

介
かい

します。
http://www.yokeweb.jp

インターネットの環
かんきょう

境があれば、家
いえ

でも日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強ができます。

無
む

料
りょう

の日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイトです。

オンラインでオンラインで日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

がが勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

できるサイトできるサイトオンライン

学
がく

習
しゅう

サイト

日本語教室日本語教室

その他
ほか

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

は、

ここから探
さが

すことが

できますよ♫

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の国
こく

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ紹
しょう

介
かい

コーナー

* このコーナーでは、国際交流ラウンジの情報を掲載していく予定です。掲載ご希望の場合は、YOKE までお問合せください。

金
かな

沢
ざわ

区
く

泥
でい

亀
き

2-9-1 金
かな

沢
ざわ

区
く

役
やく

所
しょ

2F

月
げつ

～土
ど

：09:00-17:00

*外
がい

国
こく

語
ご

対
たい

応
おう

英
えい

語
ご

：月
げつ

～土
ど

09:00-17:00

スペイン語
ご

：木
もく

曜
よう

日
び

13:00-17:00

中
ちゅう

国
ごく

語
ご

：水
すい

曜
よう

日
び

09:00-13:00

ここ日
に

本
ほん

語
ご

ら
・

う
・

ん
・

じ
・

では、皆
みな

さんの日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

ニーズに合
あ

わ

せて、個
こ

人
じん

レッスン

を行
おこな

っています。

皆
みな

さんの日
に

本
ほん

語
ご

能
のう

力
りょく

のレベルは問
と

わず、

誰
だれ

でも通
かよ

うことが

できます。楽
たの

しいレッ

スンを大
たい

切
せつ

にしてい

ます。

あいうえお つづき都
つ

筑
づき

区
く

レベルによって、３

つのクラスがあるの

で、はじめての人
ひと

で

も安
あん

心
しん

して通
かよ

うこと

ができます。木
もく

曜
よう

日
び

と日
にち

曜
よう

日
び

のクラスが

あって、時
じ

間
かん

も選
えら

べ

ます。子
こ

どものため

の「子
こ

どもふれあい

教
きょう

室
しつ

」もあります。

栄
さかえ

区
く

日
にち

常
じょう

会
かい

話
わ

や日
に

本
ほん

の生
せい

活
かつ

習
しゅう

慣
かん

などを、わたしたちと楽
たの

し

く学
まな

びましょう！

日
に

本
ほん

語
ご

ら
・

う
・

ん
・

じ
・

です。 

日
に

本
ほん

語
ご

を教
おし

えています。

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

も行っています。

金
かな

沢
ざわ

国
こ く

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ
Kanazawa International Lounge

さかえ日
に

本
ほ ん

語
ご

の会
か い

申申
もうしこもうしこ

込込み：み：電
でん

話
わ

または、メールで

連
れん

絡
らく

してください

TEL 090-5496-0382

MAIL  aiueo.tuzuki@gmail.com

場場
ばば

所所
しょしょ

：：つづきＭＹプラザ（ノース

ポートモール 5F）

横
よこ

浜
はま

市
し

営
えい

地
ち

下
か

鉄
てつ

センター北
きた

駅
えき

 徒
と

歩
ほ

3 分
ぷん 申申

もうしこもうしこ

込込み：み：電
でん

話
わ

または、メールで

連
れん

絡
らく

してください。

TEL 045-892-8962( いわき）
　　045-894-9896( たかはし）
MAIL  sakae.nihongo1995@gmail.com

場場
ばば

所所
しょしょ

：：あーすぷらざ 2F・情
じょう

報
ほう

フォー

ラム ／ JR 本
ほん

郷
ごう

台
だい

駅
えき

 徒
と

歩
ほ

3 分
ぷん

* コロナ感
かん

染
せん

予
よ

防
ぼう

のため、教
きょう

室
しつ

の

時
じ

間
かん

が少
すこ

し変
か

わっています。

ホームページを見
み

てください。
*水

すい

曜
よう

日
び

クラス・土
ど

曜
よう

日
び

クラス
 10:30-12:00

横
よこ

浜
はま

市
し

の南
みなみ

側
がわ

にある区
く

。

自
し

然
ぜん

がたくさんあり、海
うみ

側
がわ

では

マリンスポーツや海
かい

水
すい

浴
よく

が楽
たの

しめます。

水
すい

族
ぞく

館
かん

や遊
ゆう

園
えん

地
ち

が入
はい

る「八
はっ

景
けい

島
じま

シーパラダイス」や「金
かな

沢
ざわ

動
どう

物
ぶつ

公
こう

園
えん

」

もあります。

金
かな

沢
ざわ

区
く

って、どんなところ？

山
やま

も海
うみ

も楽
たの

しめる金
かな

沢
ざわ

区
く

。
みんなも遊

あそ

びにきてね！ 京
けい

急
きゅう

線
せん

 金
かな

沢
ざわ

文
ぶん

庫
こ

駅
えき

 徒
と

歩
ほ

11 分
ぷん

京
けい

急
きゅう

線
せん

・シーサイドライン 

金
かな

沢
ざわ

八
はっ

景
けい

駅
えき

 徒
と

歩
ほ

13 分
ぷん

Access

Address

Open

Closed

TEL: 045-786-0531
MAIL：klounge@shore.ocn.ne.jp

日
にち

曜
よう

、祝
しゅく

日
じつ

、年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

金
かな

沢
ざわ

区
く

役
やく

所
しょ

２F で、ボランティアが生
せい

活
かつ

のサポートをしています。

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

は週
しゅう

に４回
かい

（火
か

・木
もく

・土
ど

・日
にち

）で、子
こ

どもの学
がく

習
しゅう

をサポー

トする“かもめ教
きょう

室
しつ

" もあります。その他
ほか

、日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

を体
たい

験
けん

できる

イベントや、スピーチ発
はっ

表
ぴょう

会
かい

などもありますよ！

ラウンジからのおしらせ

横横
よこよこ

浜浜
はまはま

市市
しし

にある、にある、日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

がが勉勉
べんべん

強強
きょうきょう

できるできる教教
きょうきょう

室室
しつしつ

「星
ほし

・夜
よ

空
ぞら

」「アウトドア」「スイーツ」「アニメ・マンガ」など、

身
み

近
ぢか

な 12 のトピックがあります。トピックに関
かん

する動
どう

画
が

を観
み

たり、文
ぶん

を読
よ

んだりすることができます。

日
に

本
ほん

語
ご

だけでなく、日
に

本
ほん

の文
ぶん

化
か

についても知
し

ることができ

ます。写
しゃ

真
しん

がたくさんで、とても見
み

やすいサイトです。
出典 国際交流基金関西国際センター
Source：The Japan Foundation Japanese-Language Institute, Kansai

自
じ

分
ぶん

の楽
たの

しみを通
とお

して、いろいろな日
に

本
ほん

や日
に

本
ほん

語
ご

につ

いて学
まな

べるサイトです。英
えい

語
ご

ページもあります。

ひろがる  もっといろんな日
に

本
ほ ん

と日
に

本
ほ ん

語
ご

まずは自
じ

分
ぶん

の好
す

きなトピックを選
えら

んで、

楽
たの

しく日
に

本
ほん

語
ご

を学
まな

んでみましょう！


